

9月の重点教育目標『体をきたえ元気な子』

## 【 運動会に向けて 】

9月は運動会に向けて、一生懸命練習に取り組みました。表現運動「いけいけ!ピッカピカ!」では、ポンポンを使って何度も練習を重ねました。練習の様子を録画した映像を見た際には、自分たちの成長ぶりを実感したり、次はここを頑張りたいと振り返ったりしている様子が見られました。授業の中では、並ぶ位置や動きのタイミングを教え合う姿も見られ、本番に向けて心を一つに頑張っています。また、休み時間にも練習したいということで、曲をかけると、楽しみながらお互いを教え合う姿が見られています。体力を伸ばすとともに、体を動かす心地よさを味わうことができました。



9月の重点教育目標『体をきたえ元気な子』

### 【めいっぱい表現を！】

運動会に向けて、花笠を使った表現運動に取り組んでいます。「今年は、かっこよく踊ろう!」という意気込みで、一生懸命練習に取り組んでいます。

練習は、有志のダンスリーダーを中心にを行っています。昼休みの時間などに振り付けをおぼえ、自主的に音楽を流して練習し、お手本を全体練習の場で披露してくれています。他の子どもたちも、ダンスリーダーのお手本を真似しながら、踊りの正確さやキレがどんどん上達してきています。始めは難しかった振り付けも、諦めずに何度も練習するうちできるようになりました。その経験を土台に、もっと腰を落として、もっと動きにメリハリをつけて…と子どもたちは身体をめいっぱい使って表現しようと頑張っています。

運動会本番、子どもたちの元気で格好良い表現が見られることを楽しみにしています。



## 9月の重点教育目標『体をきたえ元気な子』

### 【自分の「心と体」と向き合い目指した最高の演技】

運動会への取組では、心の成長も図るために、毎週表現の振り返りカードに翌週自分が心がけるめあて「向上心、自信、自己肯定感」を記入して練習をがんばっています。演技の上達を図りながら、運動会までにどのように心を成長させていくかを意識することで、単に体を動かすだけではなく毎回の練習をよく考えて行うことにつなげてより充実したものとなるよう、心がけてきました。

限られた練習時間に対して、それまでに自分で準備しておくことを考え、友達と声を掛け合いながら休み時間も練習をし、一つ一つの演技の完成度も徐々に上がってきました。当日、心を一つにした笑顔あふれる演技をお楽しみください。



## 9月の重点教育目標『体をきたえ元気な子』

### 【 一致団結してチャレンジする姿 ～エイサーの絆～ 】

今年は「エイサー」に挑戦します。「難しい踊りにチャレンジし、成長した姿を見せたい」との子どもたちの思いから、難易度の高い振り付けもたくさんある曲になりました。練習を始めた頃の頃は、「難しい…。」と呟いて不安そうに踊っていた子どもたちも、諦めることなく練習を続け、今では音に合わせながら伸び伸びと表現する姿が見られるようになりました。

細かい振り付けを確認するダンスの検定では、リーダーを中心に、早く合格した人から教え合い、励まし合う姿も多く見られました。1人1人の努力はもちろんですが、「みんなで一致団結して作りあげる」という意識で取り組んでいたことに大きな成長を感じました。

練習を重ねる度に「もっとよくするためにはどうすればいいか」と意見を出し合いながら、自主的な練習にも取り組んできました。何より、全身を使って格好良く表現できるようになったことに喜びを感じている子どもたちの姿を嬉しく思います。

当日は、表現「エイサーの絆」、80m走「疾風迅雷」を通して、83人の仲間と1つのものを作り上げていく喜びや達成感を味わえるよう、最後まで頑張っていってほしいです。



## 5年生

9月の重点教育目標『体をきたえ元気な子』

【合い言葉は“Challenge”、そして“魂の船”】

運動会に向けて毎日一生懸命に取り組む5年生。9月当初は足が痛い、体がリズムに乗って動かないなどと言っていましたが、学年目標で合い言葉でもある“Challenge”の精神は、どの児童にも根付いてきました。ソーラン節の細かい振り付けを確認し合う姿や、短距離走のコースを実際に走る姿など、自主的に活動する頼もしい姿に変わりました。心も体も逞しく成長しています。



9月の重点教育目標『体をきたえ元気な子』

## 【運動会表現「笑顔の花を咲かせよう」】

小学校生活最後の運動会に向けて練習が始まった9月。始めのうちは心が一つになっていなかった子どもたちも、本番が近づくにつれ、少しずつ意識が高まってきました。互いに声を掛け合い協力して取り組み、課題を見付け、個人やグループでより良いものを目指し練習を重ねる姿や、自分たちで考え、主体的に行動する姿に、子どもたちの成長と頼もしさを感じます。一人一人が、仲間と協力して一つのものをつくり上げる喜びや全力で頑張る気持ち良さ、やり遂げた達成感を味わい、最後の運動会を締めくくってくれることを願っています。



## 9月の重点教育目標『体をきたえ元気な子』

### 【日々の運動会練習で、心身ともに大きく成長中！】

運動会の本番が近づいてきました。子どもたちは交流学年との練習に加え、あおぞら学級内で行う学年ごとの練習にも取り組んでいます。交流学年との練習では、大勢の仲間たちと動きや意識を合わせることで、心も体も疲れていると思います。しかし、共に頑張った分、子どもたちの間で大きな一体感が芽生えています。また、自分のめあてやお互いの動きの良さを共有することで、技能面の高まりはもちろんですが、休み時間に自主的に練習するなど、向上心の高まりも感じます。



